

Intensive und erfolgreiche Vorstandssitzung

06.01.2015

Verband Bundespolizei tagte in Bonn

Bonn, 25.11.14 – Der Verbandsvorstand traf sich für zwei Tage in der schönen Vorweihnachtszeit in Bonn. Wie immer kamen Kultur und Tourismusaspekte extrem kurz, dafür konnte jedoch die komplexe Tagesordnung abgearbeitet werden.

Als einen besonderen Gast konnten wir unseren Bundesvorsitzenden Andre Schulz begrüßen. Er gab uns Einblick in die komplexe Arbeit des Bundesvorstandes und lobte den Verband Bundespolizei für seine hervorragende Arbeit.

Wie schon bei der letzten Vorstandssitzung hat sich der Vorstand Intensiv mit den Personalratswahlen 2016 beschäftigt und die weitere Vorgehensweise unter Leitung von Michael Riebe besprochen.

BDK- Mitglieder, die sich für die Personalratsarbeit interessieren und 2016 kandidieren möchten, wenden sich bitte direkt an Michael. (michael.riebe@bdk.de)

Breiten Raum nahm in der Sitzung auch die Verbesserung unserer Arbeit vor Ort ein. Hier wollen wir in Zukunft noch aktiver werden und möglichst in jeder Dienststelle einen Ansprechpartner des BDK benennen.

Weitere Themen der Vorstandssitzung waren unter anderem:

- Vereinbarkeit Beruf & Familie, Mütter in den Ermittlungsdiensten

- IT Themen - wie MEA, Videoübertragung und Cybercrime

Wenn ihr genaueres über die o.g. Themen der Vorstandssitzung erfahren wollt, so schickt eine E-Mail an unseren Geschäftsführer Arne Bischoff (arne.bischoff@bdk.de)

Im Ergebnis zeigt sich deutlich, wie dringend notwendig es wäre, die Kriminalitätsbekämpfung in einen eigenen Strang vom Präsidium bis in die Ermittlungsbereiche der Flächeninspektionen zu bündeln. Hier sehen wir ein enormes Entwicklungspotential hin zu einer wirklich professionellen Kriminalitätsbekämpfung in der Bundespolizei und werden unsere diesbezüglichen Bemühungen und Aktivitäten noch einmal deutlich steigern.

Nach dem altersbedingten Ausscheiden unseres stellvertretenden Vorsitzenden Reinhard Bäckmann wurde unser langjähriges Vorstandsmitglied Thomas Mäusel unter Beibehaltung seiner Sonderfunktionen zum stv. Vorsitzenden gewählt.

Im Rahmen der Vorstandssitzung konnte ein besonderes Jubiläum gefeiert werden. Nämlich 40 Jahr BDK Mitgliedschaft. Unser geschätzter Kollege Johann (Hans Helbach) und seine Ehefrau folgten der Einladung des BDK. Hans Helbach wurde am Abend im Rahmen eines kleinen Empfanges mit der goldenen Ehrennadel des BDK für 40 Jahr Mitgliedschaft im Beisein des Bundesvorsitzenden sowie eines weiteren Ehrengastes, nämlich dem BDK- Vorsitzenden aus NRW, Sebastian Fiedler ausgezeichnet.